

Elogia automotriz restricción a usados

Escrito por cmendivil

Jueves, 10 de Julio de 2014 21:48

La edad promedio de los autos en México es de 17 años

Staff

AGENCIA REFORMA

CD. DE MÉXICO.- Las cúpulas del sector automotriz aplaudieron las medidas implementadas para que los vehículos usados que entran por la frontera norte sólo lo hagan en un horario de 9:00 a 12:00 horas.

El horario previo de atención a los importadores de estas unidades era de 8:00 a 20:00 horas diariamente.

El pasado 4 de julio, la Administración General de Aduanas del Servicio de Administración Tributaria publicó en el Diario Oficial de la Federación la modificación a las Reglas de Carácter General en Materia de Comercio Exterior, donde se señala el cambio de horarios de admisión de vehículos.

“La industria automotriz mexicana y su red de distribuidores reiteran la urgencia de reducir el flujo masivo de importación de autos usados y manifiestan su disposición para la instrumentación de acciones que aseguren la renovación del parque vehicular nacional y la mejora del medio ambiente”, señalaron la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) y la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) en un comunicado conjunto.

La edad promedio de los autos en México es de 17 años, destacaron, además de que existe la entrada discriminada de 7.5 millones de autos usados en los últimos años.